

III. OTRAS DISPOSICIONES

MINISTERIO DE UNIVERSIDADES

18263 Resolución de 4 de noviembre de 2021, de la Secretaría General de Universidades, por la que se convoca la prueba objetiva correspondiente al acceso al título de Especialista en Enfermería Familiar y Comunitaria.

VÍA EXCEPCIONAL A LA ESPECIALIDAD DE ENFERMERÍA FAMILIAR Y COMUNITARIA -

- La prueba se celebrará el próximo 11 de diciembre de 2021
- Plazo de presentación de solicitudes: del 9 al 23 de noviembre de 2021.

Jaén, 8 de noviembre de 2021

Estimado/a Colegado/a:

El Boletín Oficial del Estado (BOE) ha publicado este lunes, día 8 de noviembre, la convocatoria oficial del examen para el acceso extraordinario a la especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria. Como ya adelantamos en nuestra anterior circular informativa, **la prueba se celebrará el próximo 11 de diciembre de 2021** y la segunda convocatoria se celebrará en los diez meses posteriores, es decir, en octubre de 2022.

[Acceder a la convocatoria en el BOE](#)

[Acceder a la relación provisional de admitidos/excluidos a la prueba](#)

[Acceso a la Inscripción a la prueba objetiva. ENLACE \(No activo hasta el 9 de noviembre 2021\).](#)

La convocatoria oficial del examen de Enfermería Familiar y Comunitaria recoge además los **requisitos que deben cumplir los aspirantes**, como figurar en la lista de admitidos y haberse inscrito en la prueba, así como disponer de un ordenador, tablet o teléfono con conexión a Internet, cámara y un sistema operativo no obsoleto y actualizado, punto en el que se recomienda Android, Linux, Mac y Windows.

Tanto los **aspirantes excluidos como los omitidos** por no figurar en las listas de admitidos ni en las de excluidos, **disponen de un plazo de diez días naturales** contados a partir del día siguiente a la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente resolución **para subsanar los defectos que hayan motivado su exclusión** o la omisión simultánea en las listas de admitidos y excluidos.

Plazo de presentación de las solicitudes de inscripción

El plazo de presentación de solicitudes de inscripción será de quince días naturales, contados a partir del día siguiente al de publicación de esta convocatoria en el BOE (del 9 al 23 de noviembre de 2021).

El examen durará tres horas. Además, los aspirantes tendrán que acudir en distintas franjas horarias según su apellido, de forma que los que estén comprendidos entre Vaamonde Rodríguez hasta Fernández Márquez inclusive irán a las 8.30 horas; desde Fernández Martín hasta Moline Cristia inclusive, a las 12.00 horas; y desde Molinero García hasta Uzquiza Arrieta, a las 16.00 horas.

¿Cómo es el examen de Enfermería Familiar?

La prueba se compone de dos partes. La primera parte (que dura dos horas) consiste en un cuestionario de 100 preguntas de tipo test, más 10 de reserva, de respuestas múltiples, de las que solo una de ellas será válida; y la segunda trata del análisis de cinco casos clínicos, cada uno irá seguido de cinco preguntas, para cada una de las cuales se propondrán varias respuestas alternativas, de las que solo una será la correcta.

¿Y qué pasa si hay un fallo técnico durante el examen? La convocatoria señala que si se produce una incidencia técnica que afecte de manera general a todos los aspirantes y que les impida el acceso a la plataforma, como una caída del sistema o de la red de transmisión de datos, la comisión evaluadora "podrá adoptar las decisiones que considere procedentes teniendo en cuenta el interés de los aspirantes, incluyendo las de ampliar el tiempo para la realización de la prueba, repetir el examen en otro momento o dar la misma por finalizada, en cuyo caso, se puntuará el examen en función de las preguntas contestadas hasta ese momento".

Por otra parte, si el aspirante abandona la plataforma por razones personales o por un fallo en su ordenador, se guardarán las preguntas contestadas durante veinte minutos, tiempo por el cual podrá retomar el examen, repitiendo los pasos de entrada, en cualquier momento y a través de cualquier dispositivo electrónico con acceso a internet y dotado de webcam. Transcurrido ese plazo, el acceso al examen quedará cerrado y se calificará con las preguntas respondidas hasta entonces.

Para más Información quedamos a su disposición en la sede colegial ICOEJ a través de los teléfonos 953295960 y 683 685050.

Sin otro particular, reciba un cordial saludo.

